

TRANSPORTS. L'Exel Tour fait escale à Montereau

Un métier d'avenir ouvert à tous, c'est l'image du secteur des transports que souhaite véhiculer l'Exel Tour by GCA : un road show de 18 mois qui faisait étape au sein de la société Girault Lor de Montereau.

Lancé lors des 24 heures du Mans Camions fin septembre, l'Exel Tour s'est arrêté à Montereau lundi 18 novembre. Le but de ce « road show » de 18 mois créé par l'entreprise GCA (Groupe Charles André), acteur majeur dans le domaine des transports et de la logistique en Europe : promouvoir et donner une autre image d'un secteur qui véhicule de nombreux clichés.

Problème d'image

« L'objectif est d'aller au-devant des candidats, de présenter les métiers du trans-

port, de donner une bonne image de ce métier car aujourd'hui, l'image qui nous colle à la peau, ce n'est pas la réalité que l'on vit au quotidien. Le but c'est également de redonner de l'attractivité à ce métier parce que la nouvelle génération qui arrive sur le marché du travail ne s'oriente pas naturellement vers le secteur du transport », confie ainsi Jean-Marc Le Calvé, directeur général de Girault Lor, filiale de GCA, qui accueillait l'Exel Tour lundi dernier.

Plusieurs ateliers étaient orga-

nisés afin de se rendre compte de l'évolution du secteur : présentation des camions dernière génération presque entièrement automatisés ou encore de véhicules fonctionnant au GNL (gaz naturel liquéfié).

Le groupe GCA veut montrer que les poids lourds d'aujourd'hui n'ont plus rien à voir avec les camions polluants et difficiles à manœuvrer d'autrefois.

Un simulateur de conduite

Pour preuve, l'Exel Tour emmène à chaque étape son simulateur de conduite. Pendant 8 minutes, vous serez ainsi confronté à la majorité des problèmes que peut rencontrer un transporteur sur la route comme si vous étiez réellement au volant. Pédales, rétroviseurs, clignotants, tout y est. L'intérêt ? Démontrer que n'importe qui, jeune ou moins jeune, homme ou femme, peut désormais devenir conducteur poids lourd.

« Le métier est ouvert à tout candidat. Aujourd'hui,



Muni de son simulateur de conduite dernière génération, l'Exel Tour by GCA fait le tour de la France.

un jeune qui est en fin de parcours scolaire, un chômeur en reconversion, un travailleur qui se retrouve licencié, tout le monde peut intégrer l'univers du transport. Vous n'avez même pas besoin d'être for-

mé au préalable puisque dans notre projet, il y a aussi la partie formation : on recrute autant de conducteurs qu'on en fabrique », explique Jean-Marc Le Calvé.

Un secteur en perpétuelle

évolution mais surtout un secteur qui recrute puisque l'entreprise Girault Lor cherche actuellement 30 conducteurs, et encore, ce n'est rien comparé aux 60 000 conducteurs qui manqueraient aujourd'hui en France.



Un simulateur pour promouvoir les métiers des transports